

## Le Pouliguen

### Près de 7 000 € au profit d'Octobre rose



*Karine Berquet, médecin coordonnateur, en rose, au milieu de l'équipe chargée de réaliser les examens de dépistage, lors de la venue du Mammo truck, le 30 septembre au Pouliguen.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

Vendredi, à 17 h, une petite réception était organisée à l'hôtel de ville, afin de remercier toutes celles et ceux qui ont contribué au succès d'Octobre rose.

Le maire du Pouliguen, Norbert Samama, a remis un chèque de 6 999 € à Laurence Sécher, responsable du mécénat et des relations donateurs à l'Institut de cancérologie de l'Ouest (ICO), fruit du travail effectué à la fois par des associations, certains commerçants et des particuliers de la commune.

#### Des radiologues impliqués

« La venue exceptionnelle du camion solidaire, le Mammo truck, mis en place par GE Health Care le 30 septembre dans notre ville, a permis à 22 femmes, qui s'étaient éloignées du circuit médical classique, de bénéficier d'un examen de dépistage immédiat, sur place. Cela grâce à l'implication de radiologues du CHU de Saint-Nazaire venus donner de leur temps un samedi, et grâce au Centre de coordination de manipulation radio, le CRCDC », a expliqué Marion Loue, adjointe à la santé, prévoyance et seniors, fière de cette initiative particulière.

Par ailleurs, nombreuses furent les associations qui ont engagé des actions pour récolter des fonds en faveur de la recherche contre le can-

cer du sein. « Le Triathlon Côte d'Amour a organisé un IronNau, le 4 août, et une sortie à vélo le 1<sup>er</sup> octobre, à laquelle 150 personnes ont participé, a confié l'adjoint aux sports, Frédéric Dounont. Le Bridge-club a fait un tournoi le 6 novembre, qui a réuni 60 personnes, et les droits de table ont été doublés par le club. »

#### Un nouveau mammographe financé

Randocéane et Rando loisirs pouliguennais ont offert 2 580 € grâce aux trois circuits proposés en partenariat, le 15 octobre, à tous les amateurs de marche. Ce sont aussi une randonnée avec Vélo presqu'île ou un match de championnat (un prix attribué à chaque panier marqué) organisé par le Basket-club ; un loto et une tombola par le comité municipal des fêtes ; une visite patrimoniale des quais de la ville avec l'association Mei Hua Zhuang.

Le maire a remercié le magasin Intermarché, qui a participé à l'effort commun de générosité. Enfin, les commerçants ont œuvré à leur façon dans le même but. « Vos dons vont nous aider à financer un tout nouveau mammographe de prévention, de haute technologie, d'un meilleur confort aussi pour les patientes », a conclu Laurence Sécher.